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I. MUNICIPALIDAD DE PINTO 
  SECRETARIA MUNICIPAL 
 
 

SESION ORDINARIA 
N° 034/2008  

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE PINTO 
 

FECHA : 01 DE DICIEMBRE DEL 2008  
HORA : 17:30 HORAS 
LUGAR : SALA DE CONCEJO 
 
CONCEJALES ASISTENTES: 
- SR. MANUEL FERNANDO CHAVEZ GUIÑEZ  
- SR. RICARDO BOCAZ SEPULVEDA 
- SR. JUAN CARLOS JIMENEZ VILLAGRAN 
- SR. ALEJANDRO BASTIAS GUTIERREZ 
- SR. MANUEL GUZMAN AEDO 
- SR. RAMON NOVOA PEZO 
 
 
PRESIDENTE (S): 
- SR. MANUEL FERNANDO CHAVEZ GUIÑEZ   
 
SECRETARIO CONCEJO: 
- SR. MARIO OSORIO MERINO 
 
 

T A B L A 
 
01.- OBSERVACION ACTA SESION ANTERIOR 
02.- CORRESPONDENCIA 
03.- CUENTA SR. PRESIDENTE 
04.- CUENTA DE COMETIDOS SRES. CONCEJALES 
05.- CUENTA COMISIONES 
06.- PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 
      - MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD 
07.- VARIOS 
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1.- OBSERVACIONES ACTA SESION ANTERIOR: 
 

 
NO HAY. 
 

 
2.- CORRESPONDENCIA:   

 
 
El Sr. Presidente, señala que en los respectivos Casilleros se ha 

dejado la correspondencia que se ha recibido para los señores Concejales y 
que no tiene correspondencia que tratar en Concejo. 

 
 

3.- CUENTA SR. PRESIDENTE: 
 
 
Da cuenta que sigue presidiendo el Concejo Municipal desde el 26 

de Octubre debido a la ausencia del actual Alcalde en ejercicio, que a pesar 
que anda en la comuna en actividades de tipo personal no se ha dignado a 
venir a reunión de Concejo para poder despedirlo como se merece. 
 
 
4.- CUENTA COMETIDOS SRES. CONCEJALES:   
  
 NO HAY. 
 
 
5.- CUENTAS COMISIONES  
 
 NO HAY 
 
 
6. -   PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 
          - MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD 
 
 El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 
Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias de 
Municipalidad. 
 

 
 
 



 3

1) MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE  
GASTOS 

 
 

 
AUMENTAR  GASTO     

        

SUBT. ITEM ASIG.
SUB. 
ASIG. DENOMINACION  

                                                                
M$  AUMENTAR 

        

31    INICIATIVAS DE INVERSIÓN    

 02   PROYECTOS    

  004  OBRAS CIVILES    

   022 
CONSTRUCCION 10 REFUGIOS 
PEATONALES 400 

     CON INGRESO CASINO DE JUEGOS  

        

        

        

   033 CONSTRUCCION 4 REFUGIOS PEATONALES  100 

    CON INGRESO CASINO DE JUEGOS  

        

        

        

    TOTAL AUMENTO   500 

        

DISMINUIR GASTO     

        

SUBT. ITEM ASIG.
SUB. 
ASIG. DENOMINACION  

                                                                
M$  DISMINUIR 

        

31    INICIATIVAS DE INVERSIÓN    

 02   PROYECTOS    

  004  OBRAS CIVILES   500 

        

        

        

    TOTAL DISMINUCION   500 
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2) MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE  
INGRESOS Y GASTOS 

 
AUMENTAR  INGRESOS       

        

SUBT. ITEM ASIG.
SUB. 
ASIG DENOMINACION  

                                                            
M$  AUMENTAR 

        

03    
TRIBUTOS SOBRE EL USO DE BIENES Y LA  
REALIZACIÓN DE ACTIVIDADES 

 01   PATENTES Y TASAS POR DERECHOS  

  001  PATENTES  MUNICIPALES    

   001 DE  BENEFICIO  MUNICIPAL [1]  500 

        

        

  003  OTROS DERECHOS    

   004 TRANSFERENCIA DE VEHÍCULOS ¹  197 

        

        

 02   PERMISOS Y LICENCIAS    

  001  PERMISOS DE  CIRCULACIÓN   

   001 DE  BENEFICIO  MUNICIPAL ¹   562 

        

        

   002 DE  BENEFICIO  FONDO COMÚN MUNICIPAL ¹ 938 

        

        

    TOTAL INGRESOS   2.197 

        

        

AUMENTAR GASTOS     

        

SUBT. ITEM ASIG. SUB.ASIG DENOMINACION  
                                                            

M$  AUMENTAR 

        

22    BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO  

 04   MATERIALES DE USO O CONSUMO   

  011  
REPUESTOS Y ACCESORIOS PARA MANT. Y 
REPARACIONES DE VEHÍCULOS 200 

        

 06   MANTENIMIENTO Y REPARACIONES   

  002  
MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN DE 
VEHÍCULOS 1.059 

        

24    TRANSFERENCIAS CORRIENTES   

 03   A  OTRAS  ENTIDADES  PÚBLICAS   

  090  
AL FONDO COMÚN MUNICIPAL – PERMISOS DE 
CIRCULACIÓN ¹  

   001 APORTE AÑO VIGENTE ¹   938 

        

        

    TOTAL GASTOS   2.197 
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079/2008 
 
 Previo análisis, por la unanimidad de los señores Concejales se 
ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias de 
Municipalidad. 
 
  
   
7.- VARIOS: 
 
 

El Concejal Sr. Ramón Novoa manifiesta que es triste y dolorosa la 
situación de lo que esta ocurriendo, respecto a la ausencia  del Alcalde y 
que en su caso particular esta es su última reunión y le hubiese gustado que 
estuviera presente, dando la cara, tanto a ellos como  Concejales como 
también al público o vecinos que siempre los han acompañado. 

 
El Concejal Sr. Manuel Guzmán, señala  que el Viernes pasado sintió  

un profundo sentimiento de peNa, con motivo de la TELETON, por cuanto 
es la primera vez que Pinto no realizó esta actividad benéfica, ya que 
solamente lo hizo Educación y algunas localidades de Pinto y espera que a 
futuro esto no vuelva a suceder. En otra materia, plantea su inquietud por la 
negativa del Alcalde de facilitar el Estadio para el próximo Domingo, en 
que se jugaría la Final de Fútbol y en su opinión, para eso esta el Estadio, 
más aún tratándose de una Final. 

 
El Sr. Presidente señala que también le preocupa esta situación 

porque si se inauguró el Estadio y la Cancha a se ha usado en otras 
actividades, cree que los deportistas de Pinto merecen utilizar esa cancha 
tan anhelada y que consultará cual es la razón por la cual el Alcalde ha 
negado facilitarla. 

 
A continuación el Concejal Sr. Manuel Guzmán, manifiesta que 

cuando se analice el PADEM, sería conveniente que los actores principales 
hicieran su análisis y conversaran  con el Concejo, como son los Directores 
de los Colegios, que sería bueno hacerlos participar. 

 
El Concejal Sr. Ricardo Bocaz, manifiesta que esta es su última 

reunión en este Concejo y que durante este periodo en que compartió con 
los demás Concejales, puede manifestar que fue muy grato compartir con 
ellos y a su vez muy agradecido por el trato y deferencia demostrada por 
cada uno de ellos hacia su persona y que se lleva un grato recuerdo, porque 
fue un placer y honor conocer las personalidades y facetas de cada uno de 
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los integrantes de este Concejo que realmente han sido un valioso aporte a 
la Comuna. A su vez, le señala al Presidente (S) don Fernando Chávez que 
le desea muy sinceramente mucho éxito en su futura gestión Alcaldicia y 
que lamenta profundamente no poder estar presente en la Ceremonia de 
Juramento de Alcalde y Concejales al próximo sábado, ya que se 
encontrará, por razones de su trabajo, fuera de la provincia. Asimismo 
señala que desea agradecer muy sinceramente el valioso aporte que ha 
realizado el Sr. Juan Carrasco, como representante de diversos medios de 
comunicación, en mantener informada a la comunidad del accionar de este 
Concejo y del quehacer municipal en general y en particular publicitar las 
actividades que él realizó en la comuna. 

 
Al respecto, el Sr. Presidente (S) le señala que el Sr. Ricardo Bocaz 

que este Concejo y la Comuna en general, le debe mucho, por su valioso y 
constante aporte que realizó en su periodo, tanto en su condición de 
Concejal como persona, como profesional al servicio de la comunidad, ya 
que se caracterizó por su franqueza, su transparencia y su permanente 
apoyo a iniciativas en beneficio de la comunidad pinteña. Asimismo, le 
señala que para él hubiese sido un honor contar con sus servicios 
profesionales en su  administración, en el área de Salud; pero que 
lamentablemente no se podrá por sus actividades profesionales en la ciudad 
de Chillán, ya que habría sido muy bueno para la Comuna haber podido 
contar con sus servicios, pero que siempre estarán las puertas abiertas, 
porque siempre habrá un lugar  que lo estará esperando para recibir su 
aporte, su entrega y su compromiso con la comunidad pinteña. 

 
El Concejal Sr. Juan C. Jiménez señala que en la reunión pasada  

solicitó un Informe de la implementación deportiva para hoy día y respecto 
a la gente que trabaja en Áreas Verdes, lo que manifestó, don Carlos Torres 
en la reunión pesada, señala que acudió a los Capataces de esta gente y 
manifiesta que nunca las habían pedido informe alguno y que en  una 
reunión les había dicho que no había plata. 

      
El Sr. Presidente (S) señala que él tuvo la oportunidad de hablar con 

don Carlos Torres y que le manifestó que le había dado vergüenza decir 
que no había plata, lo que le parece grave que haya mentido, porque cuando 
el Presidente del Concejo llama a un funcionario municipal, se espera que 
la respuesta sea fidedigna, por lo que va a  solicitar que ante esta situación 
especial y concreta, una amonestación para este funcionario municipal, que 
en una Sesión de Concejo formal, no dijo la verdad. Con respecto al 
Sumario por la pérdida de DATA SHOW tiene  conocimiento que se esta 
recopilando la información y que se entregará en la próxima  reunión de 
Concejo. 
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El Concejal Sr. Alejandro Bastías manifiesta que en relación a la 

TELETON, en Las Trancas se recaudó una significativa suma de dinero y 
que los donantes fueron especialmente los cuidadores o trabajadores de ese 
sector. 

 
No habiendo más que tratar se cierra la  Sesión  a las 19:30 horas. 

  
 
 
 

                         


